

Comunicador Patricio Mladinic se encuentra estable tras infarto

Patricio Mladinic Centurione, conductor de ITV Noticias, sufrió un infarto durante la jornada de ayer, siendo trasladado de inmediato a la Urgencia de la Clínica Red Salud Magallanes. Según el comunicado oficial emitido por el canal, Mladinic se encuentra estable y recibiendo atención médica, con evolución favorable y buen ánimo.

Actualmente, está en reposo en el Hospital Clínico de Magallanes, donde se le realizaron los exámenes correspondientes para monitorear su recuperación.

El propio Mladinic, junto a su familia, expresó su agradecimiento por las numerosas muestras de cariño, preocupación y solidaridad recibidas durante las últimas horas, señalando que cada mensaje ha sido una gran motivación en su recuperación.

Desde ITV Patagonia, aseguraron que continuarán informando oportunamente sobre su estado de salud y agradecieron el respeto, la comprensión y el apoyo de la audiencia. "Confiamos en que muy pronto estará de regreso, haciendo lo que más le apasiona: acompañarlos cada día", indicaron.